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Ata da 473ª Reunião Extraordinária do CES/PE 

Conselho Estadual de Saúde – CES/PE 

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às nove horas teve 1 
início a quadringentésima septuagésima terceira Reunião Exraordinária do Conselho 2 
Estadual de Saúde - CES/PE, localizado a Rua João Fernandes Vieira, 518 - Boa Vista – 3 
Recife – PE. Presentes as entidades e respectivos representantes: Valdeísa Maria 4 
Pessoa Morais; Trabalhador - COREN/PE–Conselho Regional de Enfermagem de 5 
Pernambuco; Titular; Valderlene Guimarães Santos; Trabalhador-CREFITO 1ª Região; 6 
Suplente;Rosângela Cavalcanti de Albuquerque-Trabalhador–CREF 12º Conselho 7 
Regional de Educação Física; Suplente; Jássimo Bartolomeu dos Santos; Trabalhador -8 
SINDSAÚDE – Sindicato dos Trabalhadores em Saúde e Seguridade Social do Estado 9 
de Pernambuco; Suplente; Neide Pereira dos Santos- Trabalhador- SINDSEP/PE – 10 
Sindicato dos Servidores Públicos Federais no Estado de Pernambuco- Suplente; 11 
Ivonete Maria Batista; Trabalhador; SINDSPREV/PE – Sindicato dos Trabalhadores 12 
Públicos Federais da Saúde e Previdência Social do Estado de Pernambuco; Suplente;  13 
Hermias Veloso da Silveira Filho; Trabalhador; SINFARPE - Sindicato dos 14 
Farmacêuticos no Estado de Pernambuco; Titular; Armando Luiz Arantes de Moura; 15 
Trabalhador; CRF – Conselho Regional de Farmácia do Estado de Pernambuco; 16 
Suplente; Inez Maria da Silva; Usuário; Pastoral da Saúde Nordeste II; 17 
Titular;Josineide de Meneses Silva; Usuário; Gestos - Soropositividade, Comunicação 18 
e Gênero; Titular; Júlio César Bezerra da Silva; Usuário; Associação de Amigos de 19 
Transplantes de Medula Óssea - ATMO; Titular; Euclides Monteiro Neto; Usuário; 20 
FECOPE – Federação dos Círculos Operários de Pernambuco; Titular;  Luiz Sebastião 21 
da Silva; Usuário; Pro – Cidadania Instituto Brasileiro; Titular; José Cícero do Monte – 22 
Usuário – NCST/PE - Nova Central Sindical de Trabalhadores de Pernambuco – Titular; 23 
Nanci Feijó de Melo- Usuário- APPS – Associação Pernambucana das Profissionais do 24 
Sexo- Suplente; Lucelena Cândido dos Anjos; Usuário; CEPAS – Centro de Ensino 25 
Popular e Assistência Social do Estado de Pernambuco Santa Paula Franssinetti; 26 
Suplente; Ubirajara Alves de Lima; Usuário; Círculo Operário de Nazaré da Mata; 27 
Titular; Josué Júlio da Silva- Usuário; Círculo Operário de Nazaré da Mata; Suplente; 28 
Maria Inêz Petesburgo; Gestor/Prestador; Associação Nordestina de Hospitais; 29 
Suplente; Ana Claudia Callou Matos; Gestor/Prestador; SES/PE; Suplente; Lidiane 30 
Rodrigues Gonzaga; Gestor/ Prestador; SES/PE – Secretaria Estadual de Saúde; 31 
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Titular; Humberto Maranhão Antunes – Gestor/Prestador - SES/PE – Secretaria 32 
Estadual de Saúde; Suplente; Jossilene Isabel Maia; Gestor/Prestador – Secretaria 33 
Estadual de Educação – Titular;  Maria Emília Monteiro Higino da Silva – 34 
Gestor/Prestador – Secretaria Estadual de Educação – Suplente. Após saudações, a 35 
Conselheira Ana Cláudia Callou Mattos, na coordenação dos trabalhos fez a leitura da 36 
pauta, a saber:  1. Justificativa das ausências;  2. Apreciação das Atas das Reuniões: 37 
467ª e 468ª; 3. Entrega da ata de reunião ordinária: 469ª; 4. Informes: Substituição 38 
da Conselheira Pollyana da Silva de Souza (Suplente) pela Conselheira Jossilene Isabel 39 
Maia, representante da Secretaria Estadual de Educação, CNS informa que a Frente 40 
Parlamentar Mista da Defesa do SUS aciona o Superior Tribunal Federal-STF para 41 
suspender a tramitação da LDO que prevê teto para gasto;   5. Eventos: VII Encontro 42 
Nacional das Comissões Intersetoriais de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora, 43 
no período de 16 a 18 de novembro de 2016, em São Luiz – MA (01 vaga para o CES; 44 
02 vagas para CISTT, sendo uma da Coordenação da CISTT). Será oferecida 45 
hospedagem, alimentação e translado do aeroporto para o hotel. As passagens são 46 
responsabilidade do respectivo conselho ou entidade parceira; 6. Apreciação e 47 
debate do Relatório Anual de Gestão 2015 - Expositor: Secretaria Estadual de Saúde 48 
e Expositor: Comissão de Análise e Orçamento do CES.  Almoço. 7. Continuação da 49 
apreciação e debate do Relatório Anual de Gestão 2015; 8. Encerramento. Na 50 
seqüência a Secretária Executiva, Sra. Suzana Assis fez a leitura do item 1. 51 
Justificativas de Ausências: José Wilson Alencar de Oliveira – Usuário – Recanto 52 
Madre Paulina – Instituto de Saúde Holística Madre Paulina – Titular; José Paulo da 53 
Silva Júnior; Usuário - NAPHE - Núcleo de Assistência aos Pacientes Hepáticos; 54 
Suplente; José Iran Costa Júnior; Gestor/Prestador; Secretaria Estadual de Saúde; 55 
Titular; seguindo a seqüência da pauta, item 2. Apreciação das Atas das Reuniões: 56 
467ª e 468ª; O pleno delibera aprovadas as atas 467ª e 468ª Reuniões Ordinárias do 57 
CES/PE. Item 3. Entrega da ata de reunião ordinária: 469ª; o pleno registra o 58 
recebimento. Item 4. Informes: O pleno registra a substituição da Conselheira Sra. 59 
Pollyana da Silva de Souza (Suplente) pela Conselheira Sra. Jossilene Isabel Maia, 60 
representante da Secretaria Estadual de Educação e saudando a nova conselheira e 61 
passado a fala para a conselheira Sra. Rosângela para informar para participação do 62 
evento no dia 01/09/2016 sobre o “Dia do Profissional de Educação Física” com 63 
várias atividades em prol da sociedade na estação do metrô do Recife com exame de 64 
glicemia, avaliação física com parceria com o conselho de nutrição e com atividades 65 
também no Parque de Santana e no Parque da Jaqueira e a conselheira Sra. Josineide 66 
informou que esse conselho se comprometeu de estar junto no “GRITO DOS 67 
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EXCLUÍDOS” no dia 07/09/2016 para participação dos conselheiros (as) e toda 68 
sociedade, o coordenador da Política LGBT Sr. Jair Brandão informou também que no 69 
dia 29/08/2016 foi o dia da Visibilidade Lésbica e com a SES, em parceria com a 70 
Secretaria da Mulher, e a Secretaria de Desenvolvimento Social Criança e Juventude 71 
e o Coletivo de Lésbicas e Mulheres Bissexuais do Estado foi lançado a campanha “SE 72 
VOCÊ É LÉSBICA, A PROFISSIONAL DE SAÚDE PRECISA SABER” essa campanha foi 73 
voltada para saúde integral para as lésbicas para que possam ter de fato um 74 
atendimento no serviço mais integral e se iniciou no dia 29/08/2016 e vai estar o ano 75 
todo e de 03 à 09/09/2016 serão espalhados cartazes nos coletivos do Recife e 76 
Região Metropolitana e quando for finalizado a cartilha serão distribuídos para os 77 
conselheiros (as), passado a fala para o conselheiro Sr. Humberto Antunes que fez 78 
um informe sobre XX Plenária de Saúde que aconteceu nos dia 24 e 25/08/2016 em 79 
Brasília com um momento importante de debate nacional com os conselheiros de 80 
saúde com temas fundamentais e oportunos, com a presenças dos conselheiros(as) 81 
Júlio César, Valdeísa, Euclides, Ivonete, Ubirajara e Humberto Antunes, num 82 
momento de aprofundamento e conhecimento do que esta acontecendo no SUS 83 
sendo colocadas propostas para discussão no congresso nacional com medidas 84 
restritivas que dimensionam o SUS, sem novos recursos a 20 anos, o que vai 85 
acontecer no SUS será uma paralisação da inclusão de novas patologias e da 86 
ampliação da população brasileira, conforme o Sr. Ministro da Saúde o SUS ficará 87 
muito menor do que é hoje nos próximos 20 anos, e informar também de uma 88 
proposta para o próximo ano com 02 Conferências Nacionais de Saúde (Vigilância em 89 
Saúde e Saúde da Mulher) e a coordenadora da mesa a Sra. Ana Claudia Callou relata 90 
o recebimento com data de hoje uma relação com indicativo das entidades como 91 
sugestão para conformar o Grupo de Trabalho que vai tratar da Política Estadual de 92 
Assistência Farmacêutica, entregue pelo o conselheiro Sr. Hermias, passado a palavra 93 
para o conselheiro Sr. Hermias relata que estará repassando uma minuta que vai 94 
tratar do Recursos Humanos na Saúde e que esse GT já está formado, a 95 
coordenadora de mesa Sra. Ana Claudia Callou diz que ficará no aguardo dessa 96 
minuta e reforça e pontua o recebimento da relação das entidades para o GT de 97 
Farmácia e que teremos a reunião que iremos tratar e desdobrar de forma 98 
compartilhada conforme foi discutido e deliberado por esse pleno; Item 5. Eventos: 99 
VII Encontro Nacional das Comissões Intersetoriais de Saúde do Trabalhador e da 100 
Trabalhadora, no período de 16 a 18 de novembro de 2016, em São Luiz – MA (01 101 
vaga para o CES; 02 vagas para CISTT, sendo uma da Coordenação da CISTT). A CIST 102 
se reuniu ontem e fez a indicação do conselheiro José Wilson Alencar e do 103 
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conselheiro Euclides Monteiro e ficando uma vaga para o conselho que teremos que 104 
escolher um conselheiro (a) para participar desta atividade, sendo oferecida 105 
hospedagem, alimentação e translado do aeroporto para o hotel. As passagens são 106 
responsabilidade do respectivo conselho ou entidade parceira, tendo inscrição para 107 
essa vaga duas candidaturas sendo as conselheiras Sra. Valdeísa e Sra. Ivonete e 108 
passado a fala para a conselheira Sra. Valdeísa relata o interesse por estar se 109 
graduando na área e por estar montando no COEN-PE uma câmera técnica em saúde 110 
do trabalhador e sendo da comissão de fiscalização desse conselho pode ampliar o 111 
conhecimento dessa área, passado a fala para a conselheira Sra. Ivonete relata por 112 
fazer parte da CIST pelo SINDSPREV e por estar no GT de Saúde do Trabalhado 113 
realizando pesquisas com a saúde do trabalhador nos hospitais, INSS, em ter a 114 
oportunidade para novos conhecimentos, passado para a coordenadora de mesa 115 
sendo sugerido regime de votação, para votar na conselheira Sra. Valdeísa:  08 116 
votos sendo Josineide, Rosângela, Valdeísa, Hermias, Valderlene, Jossilene, Inez 117 
Petesburgo, Nanci e para votar na conselheira Sra. Ivonete: 06 votos sendo: Ana 118 
Callou, Maria Emília, Euclides, Sebastião, Ivonete e Ubirajara, então a conselheira 119 
Sra. Valdeísa foi eleita;   6. Apreciação e debate do Relatório Anual de Gestão 2015 120 
- Expositor: Secretaria Estadual de Saúde e Expositor: Comissão de Análise e 121 
Orçamento do CES. Expositora: Conselheiro Sr. Euclides. A coordenadora de mesa a 122 
Sra. Ana Callou passando a fala para o conselheiro Sr. Hermias relatou com base no 123 
Art. 14 e Inciso 2º do Regimento Interno do Conselho pediu VISTA, a coordenadora 124 
da mesa confirmou o Art. 14 e Inciso 2º que diz: ao início da discussão poderá ser 125 
pedido vista devendo o assunto retornar impreterivelmente na reunião ordinária 126 
seguinte para apreciação e votação, passado a fala para o conselheiro Sr. Euclides 127 
relata que conhece o regimento deste conselho e que realmente qualquer 128 
conselheiro (a) tem o direito de pedir vista e como procede a vista, então o 129 
conselheiro Sr. Hermias, está baseado no regimento sem algum problema sobre isso, 130 
mas gostaria de expressar a minha opinião, se os conselheiros (as) que aqui estão 131 
concordam, vêem acontecendo constantemente essa situação dentro deste conselho 132 
e quando isso acontece toda a estrutura que já é precária fica prejudicada, pois essa 133 
matéria pedida vista hoje pela manhã, ficará o resto do dia ocioso e como um 134 
fornecimento de almoço para reunião de hoje e como isso essa estrutura será 135 
perdida, gostaria de sensibilizar os demais conselheiros (as) que devemos repensar 136 
essa situação, pois o controle social esta sofrendo e a matéria disponível no site 137 
desde março, então pedir vista agora é estar dizendo que esse tempo todo não foi 138 
apreciado, como foi dito anteriormente sendo um direito de qualquer conselheiro 139 
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(a), em minha opinião isso é um absurdo e gasto público se desperdiçando, passado a 140 
fala para o conselheiro Sr. Humberto Antunes concorda com a fala anterior sobre o 141 
regimento que prevê isso e que teremos a oportunidade de debater na próxima 142 
reunião e estamos prontos para fazer um debate aprofundado com toda a equipe da 143 
SES e concerteza estaremos também no dia 14 na próxima reunião, pois esse 144 
documento está disponibilizado desde março dentro do prazo legal e que foi 145 
amplamente discutido todas as diretrizes com todas as pessoas aqui presentes que 146 
fazem parte do processo, e estamos disponíveis para estar junto do CES discutindo  147 
na oportunidade que for, gostaria de pedir de quem for pedir vista no processo que 148 
venha apresentar quaisquer documento que seja disponibilizado essa informação 149 
oportunamente para se ter conhecimento das propostas que venham a ser incluídas, 150 
passada a fala para conselheira Sra. Lidiane e pediu que fosse registrado em ata 151 
algumas datas que são importante para pauta de hoje, no dia 18.03.216 a gestão 152 
alimentou o sistema SARGSUS e oficialmente o conselho recebeu pois o CES tem 153 
acesso ao sistema e no prazo, e todos os conselheiros (as) tiveram acesso e no dia 154 
30.03.16 por oficio recebemos o RAG encaminhado pela SES conforme a Lei n. 141, 155 
que foi registrado na pauta da reunião do mês de abril e que a comissão de 156 
orçamento e finanças desse conselho realizou atividades intensas semanais com a 157 
participação das áreas técnicas lendo as metas, ações sendo justificadas, não 158 
executadas e parcialmente executadas e esclarecendo as executadas até apresente 159 
data e sendo assim a comissão produziu um relatório e um parecer para subsidiar 160 
tecnicamente esse pleno para apreciação, e que concorda com a fala dos 161 
conselheiros Sr. Euclides e Sr. Humberto sobre a estrutura montada  e que  precisa 162 
ser referenciada por todos os presentes e sobre a entrega do relatório de pedido de 163 
vista terá que ser entregue no prazo de 07 dias antecedente a próxima reunião, 164 
passado a fala par o conselheiro Sr. Josué que pediu um encaminhamento a mesa de 165 
para o dinheiro público gasto sem justificativas e finalidades para que foi destinado e 166 
quantas reuniões que foram pedido vista e que não aconteceram e qual o prejuízo 167 
deste conselho, e que o conselheiro Sr. Hermias encaminhe no prazo o relatório para 168 
a comissão competente para ser feito uma avaliação e que os membros da comissão 169 
peçam vista da matéria para ser acompanhado,  passado a fala para o conselheiro Sr. 170 
Sebastião relata que desde a ultima reunião da executiva tinha uma percepção que 171 
seria pedido vista desse documento e que a comissão de orçamento desde março 172 
estão empenhados nesse documento e analisando todo documento e quando 173 
necessário pedido esclarecimentos aos técnicos da SES sobre as metas físicas e 174 
orçamentárias do RAG, tendo todas as dúvidas esclarecidas e sendo convidado e 175 
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publicizado a todos (as) os (as) conselheiros (as) em seus para participar dessas 176 
reuniões para analisar e contrapor, hoje está sendo colocado em dúvida todo esse 177 
trabalho exaustivo dessa comissão, e reforçando as falas anteriores e como sugestão 178 
pede para ser analisado pela comissão de orçamento o relatório de vista do 179 
conselheiro Sr. Hermias que está sendo apresentando para posterior análise para 180 
respeito aos membros desta comissão, passado a fala para a conselheira Sra. 181 
Rosângela e concorda com as falas anteriores e para o conselheiro Sr. Hermias 182 
reconsiderar a questão colocada pois tivemos tempo o suficiente, o controle social 183 
fica fragilizado com essas atitudes e esta parando todo um trabalho e 184 
desconsiderando o trabalho que a comissão fez, passado a fala para o conselheiro Sr. 185 
Hermias relata quanto a fala anteriores da preocupação da questão financeira e com 186 
o prejuízo da não realização da reunião, e de certa forma uma critica a minha postura 187 
de fazer o controle social e que houve tempo para realizar esse trabalho, o RAG vem 188 
para mesa e recebemos agora o relatório quadrimestral do terceiro quadrimestre de 189 
2015 para conhecimento e esta sendo aprovado um relatório anual, uma incoerência 190 
da mesma forma a discussão do PES sem analisar o RAG 2015, o que é o RAG, são as 191 
análises das políticas do governo durante aquele ano, como não aprovei o PES e não 192 
aprovo a forma adotada da política de saúde no Estado, passado a fala par ao 193 
conselheiro Sr. Euclides relata que ficou surpreso pelo pedido de vista pois estava no 194 
prazo, pelo trabalho árduo da comissão de orçamento que faz parte e que seria hoje 195 
o momento oportuno para discussão e divergências que deixou de ir para 196 
compromisso pessoal por a matéria seria de seu interesse, que na minha opinião não 197 
se tria pedido de vista, e como faço parte da comissão de orçamento estou pedindo 198 
vista no documento apresentado do conselheiro Sr. Hermias para junto da comissão 199 
colaborar para análise, passado para o conselheiro Sr. Humberto relata sobre o 200 
direto que esta previsto no regimento deste CES o pedido de vista, e esse conselho 201 
deve cumprir o seu regimento, somos todos profissionais e comprometidos com o 202 
SUS, com a participação da equipe da SES e com a comissão de orçamento para 203 
esclarecimentos e dúvidas, e que o conselheiro Sr. Hermias apresente 204 
oportunamente seu relatório e suas dúvidas e estaremos mostrando como esta 205 
sendo executado e comprovado, passado a fala para o conselheiro Sr. Hermias relata 206 
que na reunião da executiva foi questionado a questão que se poderia apresentar um 207 
relatório e me foi informado que deixasse pro pleno, então estou usando argumento 208 
legal, a coordenadora de mesa Sra. Ana Callou pediu licença aos conselheiros (as) 209 
liberou e agradeceu a presença da equipe técnica da SES e passado a fala para a 210 
conselheira Sra. Lidiane relata o que estaria analisado hoje seria RAG 2015 e o que foi 211 
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citado pelo conselheiro Sr. Hermias foi o Relatório Quadrimestral 2016, ambos 212 
diferentes e quanto a análise da execução orçamentária que o conselheiro esteja 213 
usando a informação de 2015, foi o que foi analisado enquanto comissão  e reforçar 214 
a importância que foi colocado pelos conselheiros Sr. Josué e Sr. Euclides para que 215 
algumas pessoas dessa comissão pedirem vista no processo não discordando do que 216 
foi produzido, mas reafirmar um trabalho que foi feito e aguardar um relatório que 217 
vai ser entregue pelo conselheiro Sr. Hermias tanto para comissão e para este pleno, 218 
e analisar esse relatório para fazer um debate saudável e salutar seria importante, 219 
que a análise do RAG 2015 foi muito criteriosa que partiu da base, e entrada no 220 
sistema para entender, analisar as 366 metas, adentrar pelo orçamento pois não foi 221 
uma análise superficial e quem pedir vista espero que tenha esse foco criterioso, 222 
passado a fala para ao conselheiro Sr. Josué contesta sobre a fala do conselheiro Sr. 223 
Hermias que pediu vista do relatório analisado por uma comissão legalmente 224 
constituída por este conselho e que fez uma fala para os conselheiros (as) prestarem 225 
a atenção no que for votar, o conselheiro não deve subestimar a inteligência de 226 
todos aqui, e que a comissão de orçamento pedisse vista desse processo, e pede 227 
respeito e legalidade no processo, a coordenadora de mesa Sra. Ana Callou deu 228 
continuidade a pauta para os encaminhamentos sobre a solicitação de vista qualquer 229 
pessoa pode fazer e que a reunião do dia 14.09.16 passa a ser Reunião Extraordinária 230 
e as pessoas que pediram vista que foram os conselheiros: Sr. Hermias, Sr. Sebastião, 231 
Sr. Euclides e Sr. Josué terão que enviar os relatórios até o dia 06.09.16 para 232 
apreciação pois se não for enviado não poderá ser colocado no dia da reunião e o 233 
que seria discutido sobre Assistência Hospitalar tema importante e necessário 234 
colocado por esta casa ficará conseqüentemente para próxima reunião após o dia 235 
14.09.16, talvez precise algumas reuniões extraordinárias pois terá alguns feriados 236 
nas quartas-feiras até o final do ano e poderá ser até fora da data marcada,  mas a 237 
comissão executiva resolverá e que tem essa capacidade de fazer essa discussão e 238 
reafirmando de que no dia 14.09.16 quem pediu vista e que seja apreciado o seu 239 
relatório tem que ser encaminhado dia 06.09.16 não podendo passar desta data 240 
citada e não será avaliado, e no Artigo 5º e no Inciso 2º diz o seguinte a Secretaria 241 
Executiva providenciará a remessa de cópia da Ata de modo que cada conselheiro (a) 242 
possa receber no mínimo de 07 dias antes da reunião em que será apreciada, então 243 
temos 07 dias mas quem puder entregar antes, pedido questão de ordem para o 244 
conselheiro Sr. Hermias diz que todos os pedidos de vista terão o mesmo tempo 245 
juntamente com a apresentação da SES e com mesmo tempo de apresentação e irá 246 
para votação o relatório da SES e todos os pedidos de vista que deram entrada, 247 
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temos que definir isso, a coordenadora de mesa Sra. Ana Callou informa que o 248 
pedido de vista foi aceito e o relatório vai ser entregue quantos forem os pedidos de 249 
vista dependendo da quantidade a mesa irá providenciar as cópias e encaminhar 250 
para todos os conselheiros (as) tenha acesso a esse relatório, e que então vamos 251 
voltar na próxima com a pauta que estava aqui definida, o conselheiro Sr. Hermias 252 
pede questão de encaminhamento e diz que o relatório do governo está aqui e foi 253 
apresentado um pedido de vista e terá outros pedidos de vista, então todos esses 254 
pedido de vista devem ir para votação da mesa juntamente com o RAG 2015, se for 255 
apresentar vista irá pra votação, não pode existir pedido de vista e não ter votação, a 256 
coordenadora de mesa esclarece que se forem entregue 10 relatórios por hipótese, 257 
esses relatórios irão subsidiar para o debate com o pleno para apreciação do RAG, o 258 
conselheiro Sr. Hermias pede esclarecimento e relata que está com relatório principal 259 
em mãos da SES e se apresenta no caso 02 relatórios e vamos supor que tenham 260 
posições diferentes do Estado, então qual o relatório que vai prevalecer no RAG 2015 261 
vai ter entrar em votação, então não precisa pedir vista, cada um pega o seu relatório 262 
e aprova, então para que pedir vistas se o processo não vai ter direito a votação, o 263 
conselheiro Sr. Humberto Antunes esclareceu que estamos aqui para apreciação de 264 
documento legal previsto em Lei n. 141 do RAG 2015 que faz parte da avaliação 265 
desse conselho da  PAS 2015 que foi executada e os indicadores estão para 266 
apreciação, caso algum conselho peça vista e conteste comprovadamente qualquer 267 
informação contrária e não que esteja de acordo com que esse conselho espera de 268 
serviço para população, faça o seu relatório contestando essas informações e no final 269 
quando for avaliado e encaminhado para votação aqueles que tiverem sensibilizados 270 
pela motivação originada pelo seu relatório, será votado contra RAG e os que 271 
considerados satisfeitos com a apresentação do RAG votarão favoravelmente e 272 
aprovarão o RAG e não será julgado qualquer outra informação, estamos julgando o 273 
RAG 2015 executado e estamos apreciando a execução da política pelo órgão 274 
competente e conferido pela população de Pernambuco, a coordenadora de mesa 275 
repete uma fala anterior sobre o Artigo 14 – As Reuniões do Conselho Estadual de 276 
Saúde observada a Legislação vigente terão as seguintes rotinas para ordenamento 277 
dos seus trabalhos, 2- Ao início da discussão poderá ser pedido vista devendo o 278 
assunto retornar impreterivelmente na Reunião Ordinária seguinte para apreciação e 279 
votação mesmo que esse seja direito exercido por mais de um conselheiro (a), e o 280 
conselheiro (a) que pediu vista será o Relator e no caso de mais de um conselheiro 281 
(a) pedir vista haverão quantos relatores e quantos pedidos de vista; A coordenador 282 
da mesa que tem almoço para os conselheiros (as), convidados (as) e técnicos (as);                                              283 
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Almoço.  7. Continuação da apreciação e debate do Relatório Anual de Gestão 284 
2015; 8.Encerramento. E por nada mais havendo a tratar a Coordenação da mesa, às 285 
doze horas, deu por encerrada a 473ª Reunião Extraordinária do CES/PE e agradeceu 286 
a presença de todos. A presente foi lavrada por mim,_________________Anderson 287 
de Jesus Rodriguez, Relator do CES/PE. Recife, 31 de agosto de dois mil e dezesseis.  288 
Assinatura dos presentes: Valdeisa Maria Pessoa Morais;  289 
COREN/PE................................; Valderlene Guimarães Santos.; CREFITO/PE 290 
............................; Rosângela Cavalcanti de Albuquerque; CREF 12º ...........................;    291 
Jássimo Bartolomeu dos Santos; SINDSAÚDE –.....................................; Neide Pereira 292 
dos Santos- SINDSEP/PE....................................; Ivonete Maria Batista; SINDSPREV/PE 293 
............................................;Hermias Veloso da Silveira Filho; SINFARPE 294 
...............................; Armando Luiz Arantes de Moura;CRF;.........................................; 295 
Inez Maria da Silva; Pastoral da Saúde Nordeste II...........................; Josineide de 296 
Meneses Silva; Gestos...................................; Júlio César Bezerra da Silva; 297 
ATMO................................; Euclides Monteiro Neto; FECOPE/PE...............................; 298 
Luiz Sebastião da Silva; Pro – Cidadania Instituto Brasileiro; .......................................; 299 
José Cícero do Monte; Nova Central Sindical de Trabalhadores de 300 
Pernambuco/NCST/PE ................................;Nanci Feijó de Melo- 301 
APPS.........................................;Lucelena Cândido dos Anjos; CEPAS.............................; 302 
Ubirajara Alves de Lima; Círculo Operário de Nazaré da 303 
Mata;............................................; Josué Júlio da Silva- Círculo Operário de Nazaré da 304 
Mata.......................................;Maria Inêz Petesburgo; Associação Nordestina de 305 
Hospitais................................; Ana Claudia Callou;SES/PE.......................;Lidiane 306 
Rodrigues Gonzaga; SES/PE ...............................;Humberto Maranhão Antunes; 307 
SES/PE ..........................................; Jossilene Isabel Maia – SEE/PE ..............................; 308 
Maria Emília Monteiro Higino da Silva; SEE/PE ....................................; 309 


